



## RIXHEIM

*Diapré d'argent à deux cadrils de gueules cambrés et entrelacés en forme de rose.*

En 1979 la municipalité a décidé de reprendre les armoiries antérieures à celles décrites par l'Armorial général établi sous Louis XIV où la lettre majuscule R avait été ajoutée au centre des cadrils.

Le village qui apparaît en 1064 sous la dénomination « Richenesheim » a appartenu jusqu'aux traités de Westphalie aux Habsbourg dont il fut tenu en fief par la famille de Hus aux XIV<sup>e</sup> et XV<sup>e</sup> siècles. L'église est dédiée à saint Léger.

SOURCES : Brevet d'armoiries du 24 juillet 1699 à la Bibliothèque municipale de Colmar, ms 807 ; *Arm. gén.*, p. 314, n° 228 ; dessin de 1596 aux Archives du Haut-Rhin, C 154 où, à la différence des autres représentations, le champ est diapré ; armoiries sculptées au XVI<sup>e</sup> siècle au-dessus du porche de la tour de l'église et en 1544 à la façade de l'actuelle mairie ; enquête de 1859.